

私がコスモス作業所の面接を受けたのは、2人の子供が7才、3才の時でした。結婚してから11年専業主婦でしたが、下の子供が保育所へ入所したりをきっかけにもう一度働きたいと考えたからです。

私は面接の時に「子育てと両立して働きたいんです」と所長さんに伝えました。すると所長さんは「あなたのような人に来て欲しいからなんですよ、子供さん優先で、子育てしながら働いて下さい。これからもっともっと女性も働きやすくなる時代ですよ」と温かい言葉をかけていただけて、思わず涙ぐんでしまった立場を覚えてます。

と言うのも、少し前に不採用になった事業所の面接では、「子供が熱を出したり、病気になった時はどうするんですか? 誰かおてくれる人はいますか?」など子供に対する質問ばかりで、子供が小さいと再び働きたいと思っても難かしいと実感していたからです。

作業所で働かせて貰いたくようになつてから、やはり急な発熱や体調不良で保育所や小学校から連絡が来では、早退や通院、休ませて貰いたい事をありました。

いつも所長さんは「すぐ行って下さいね」「子供さん大丈夫」などと喜んで気持ち良く送り出していました。

また授業参観などの学校行事にも毎回参加させて貰いました。

こま以上無い位に子供達の事を優先にしながら働かせて貰いたいと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。

作業所で働かせて貰いたくようになつてから8年目に入りました。

所長さんを初め、まわりの職員の方々のサポートのお陰です。

毎年2人の子供は早いもので15才、11才になります。

やっと少しオフ手がかかるなくなり来てもらえて嬉しいです。

これからも叶さんにお手伝いいただきながら、仕事に取り組んで行きたいと思います。

今小さいお子様を持ちながら、働きたいと考えているお母さん達にも、コスモス作業所のようないい理解がある職場が見つかること多いですね。